

Presupuesto Participativo con más de 1.100 ideas presentadas

Esta iniciativa, que se votará el 4 de Agosto, propone que los vecinos pueden decidir cómo utilizar los recursos municipales en obras y proyectos para su barrio

En el marco de la nueva edición del Presupuesto Participativo, se recibieron 1167 ideas presentadas por los vecinos. Los proyectos que sean factibles (legal, técnica y presupuestariamente) serán sometidos a votación a partir del 4 de agosto.

“Estamos trabajando en toda la etapa de factibilidad junto a los vecinos y las áreas técnicas del Municipio para ver de esas ideas cuáles son las que se pondrán a votación de la gente”, expresó Julián Bussetti, director de Transparencia y Cercanía de la Municipalidad.

Con respecto a la votación, Bussetti informó que “será en dos modalidades, a

través del sitio web participa.mardelplata.gob.ar o presencial en las 11 zonas en las que se dividió el Partido de Gral. Pueyrredon. La idea es contar con varios días de votación para que cada vecino que haya presentado un proyecto pueda buscar el apoyo de los demás vecinos”.

A lo largo del primer semestre del año, el Intendente junto a integrantes del Gabinete municipal mantuvieron encuentros con vecinos para informarles acerca de esta propuesta, a la cual se destina el 1% de los recursos no tributarios – que son los de origen municipal – lo que está establecido en el decreto reglamentario de la Ordenanza 2561.



Obras y tareas de mantenimiento en Punta Mogotes

La Administración de Punta Mogotes viene realizando una serie de obras y tareas de mantenimiento en el Complejo con el fin de que marplatenses y turistas puedan acercarse a disfrutar del espacio.

Las tareas comenzaron hace un tiempo con la colocación de carteles de señalización vial en la calle colectoras y de ingresos al Complejo y pintura de los pasos peatonales, y continúa con la puesta en valor y pintura de las plazas saludables y de las plazas de juegos para niños.

También está previsto el bacheo de las calles internas, lugar que es utilizado en el últi-

mo tiempo por muchos marplatenses para la práctica de distintas disciplinas deportivas como atletismo y ciclismo.

«Desde el comienzo de la pandemia, los vecinos del barrio convirtieron a Punta Mogotes en un corredor saludable, es por eso que tenemos como prioridad mejorar el espacio público en este sector tan importante de la ciudad», destacaron desde la Administración del Ente.

Dentro del Plan de Accesibilidad que se está llevando a cabo en todo el Complejo, ya se colocaron barandas reglamentarias y sistema de aviso en los box de

los baños públicos. Asimismo se adaptaron las canillas y el ángulo de los espejos para las personas con movilidad reducida. Para los próximos meses, está programada la construcción de rampas de acceso en diferentes sectores y la adaptación de las dársenas de uso exclusivo.

«Los trabajos programados en el Complejo previos a la temporada, hoy se desarrollan con anticipación dado el uso que tienen los espacios verdes de todo el sector de Punta Mogotes durante todos los días y fundamentalmente los fines de semana», advirtieron los administra-

dores, y agregaron «queremos que los vecinos puedan disfrutar de Mogotes con servicios, los baños públicos están abiertos los 365 días del año».

Además, continúa funcionando la Unidad de Pronta Atención N° 8 brindando atención médica y de enfermería las 24 horas todos los días de la semana, con un plantel de 35 personas formado por médicos, enfermeros, radiólogos, perso-

nal administrativo y de limpieza.

Entre las actividades que se llevan adelante los fines de semana, la Asociación Marplatense de Kayak brinda cursos para su escuela deportiva y la Asociación de Automodelismo realiza charlas de iniciación al deporte en forma conjunta con su cronograma habitual de carreras, además de las habituales Jornadas Ambientales

SIN PRECIO, BAJAN 'LA PERSIANA'

Cada vez son más los negocios de alimentos, electrodomésticos, insumos de informática, materiales para la construcción y venta de vehículos que bajan 'la persiana' ante la incertidumbre que genera la falta de precios de referencia.

Muchos comerciantes en medio de la agitación en el mercado cambiario por la suba del dólar priorizan preservar los stocks, mientras que otros en medio de ajustes de precios y restricciones optaron por cerrar definitivamente.

A todo eso, la ministra de Economía, Silvina Batakis, anunció nueva canasta de bienes y servicios de los Pre-

cios Cuidados, para moderar la inflación y descartó un

modificación del tipo de cambio oficial.

EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia N° 2 de Mar del Plata, Secretaría N° 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que **ALVIS CHUMACERO PRUDENCIO, DNIE: 95.709.813, nacido el 28/04/1986, hijo de Benedicto Alvis Llally y de Filomena Chumacero Condori**, domiciliado en la calle 31, Quinta Matoli s/n, Batán, por Expte. N° 25523/2018 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario "EL ATLANTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA N° 5. Junio 28 de 2022. Florencia Iriarte, Sec. Federal.

COOPERATIVA DE TRABAJO PUNTA MOGOTES LIMITADA

MATRICULA INAES 32040-IPAC.7352

Convocatoria a Asamblea General Ordinaria "fuera de término" a llevarse a cabo el día 28 de Julio del 2022, a las 21.00 horas en la calle Bermejo 445 1 "B" de Mar del Plata, a los efectos de tratar los siguientes puntos orden del día:

- 1) Elección de dos socios asambleístas, para firmar el acta conjuntamente con el Sr. Presidente y Secretario.
- 2) Consideración y tratamiento del Balance General, Estado de Resultados Cuadros y Anexos, informe del Síndico Auditor, Memoria.
- 3) Informe del Síndico.
- 4) Informe anual de Auditoría.
- 5) Proyecto de distribución de excedentes.
- 6) Elección de autoridades por vencimiento de mandato.